

Ministra de Relaciones Exteriores se reunió con integrantes de ese organismo. Ratificó su respaldo.

La canciller María Angéla Holguín se reunió este martes en Washington con los integrantes de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, con el fin de explicarles cuál es la postura que tiene Colombia sobre la destitución e inhabilidad que decretó la Procuraduría contra Gustavo Petro y las medidas cautelares que este organismo multilateral emitió en su favor.

Colombia reiteró su respaldo a las funciones que desarrolla este organismo internacional y, de paso, ratificó todo su apoyo a las actividades que viene desarrollando. No obstante, dejó en claro que la justicia interna sí opera eficazmente.

Este es el texto del comunicado:

La Ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, María Ángela Holguín Cuéllar, viajó a Washington D.C., con el único fin de sostener una reunión con todos los Miembros de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, su Secretario Ejecutivo, Emilio Álvarez Icaza, y Elizabeth Abi-Mershed, Secretaria Ejecutiva Adjunta.

El encuentro tuvo como objetivo fortalecer y profundizar el diálogo entre este órgano hemisférico y el Estado.

La Canciller Colombiana aprovechó este espacio para explicar en detalle la posición del Gobierno frente a la reciente solicitud de medidas cautelares que hiciera la Comisión a favor del exalcalde de Bogotá Gustavo Petro, y reiteró la disposición del Gobierno de seguir atendiendo las inquietudes que surjan en esta materia, así como el compromiso de Colombia con el Sistema Interamericano.

La reunión que se llevó a cabo el 1 de abril a instancias de la Misión de Colombia ante la OEA se caracterizó por el ánimo cordial y constructivo.

www.eltiempo.com/politica/destitucion-de-gustavo-petro-canciller-explicacion-a-la-cidh_13764217-4